



Eric Maxim Choupo Moting ne cache pas sa déception. L'attaquant du Bayern de Munich, en Allemagne, a chauffé le banc durant toute la demi-finale Cameroun-Egypte.

Les Pharaons d'Egypte, amenés par Mohamed Salah, l'ont emporté aux tirs au but face aux Lions indomptables du Cameroun, jeudi soir, au terme d'une demi-finale riche en suspense.

Choupo Moting, l'une des vedettes de l'équipe camerounaise, a observé en toute impuissance la défaite du Cameroun depuis le banc de touche.

Selon certains observateurs, Eric Maxim Choupo Moting avait pourtant le profil pour la rencontre face à l'Egypte, mais le coach Toni Conceição a privilégié des joueurs aux performances controversées comme Clinton Njie et Christian Bassogog.

«Je suis déçu de n'avoir pas joué. Mais qu'est-ce que je pouvais faire ? C'est le coach qui choisit, voilà », a regretté après l'élimination du Cameroun l'ancien joueur du PSG et de Schalke 04.

Les coéquipiers de l'excellent gardien Abou Gabal ont réussi leur match, pourtant l'entame a été beaucoup plus camerounaise. C'est ce qu'a reconnu Antonio Conceição, Coach des Lions Indomptable, dans une réaction d'après-match.

« L'équipe a bien joué durant les 90' en essayant de marquer des buts mais nous n'avons pas réussi. Nous sommes aussi tristes que les 27 millions de camerounais, mais je pense que la formation égyptienne a su comment nous contrer. Nous sommes tristes mais c'est la réalité. Les joueurs ont senti quelques signes de fatigue à la fin de la rencontre surtout après une première mi-temps très physique et intense. Nous avons essayé d'économiser notre énergie pour contrer l'adversaire mais en vain », a-t-il regretté.

L'Egypte retrouvera le Sénégal en finale, dimanche 6 février. Mohamed Salah face à Sadio Manié, son coéquipier de Liverpool.